



東郷小学校だより

令和3年度11号(通302号)

令和4年2月10日

文責：須藤 真

## 「冬となかよし」元気に雪遊び

今年もたくさん雪が積もりました。通学路の道幅が狭くなるなど心配なこともあります。子どもたちの安全な登下校のため、毎日、特段のご配慮をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。おかげ様で、子どもたちは雪に負けず、元気に活動しています。

1月21日(金)に、1年生と2年生が、生活科「冬となかよし」の学習で、ジャングルジャングルに出かけて雪遊び(そり遊び)をしてきました。子どもたちは、約束を守って、時間いっぱい元気いっぱい、何回も滑っていました。雪国の子として、思い切り雪遊びを楽しむことができました。



## 交通指導員さん、スクールバスの運転手さんへの感謝の会

1月26日(水)、日頃よりお世話になっている交通指導員さん、スクールバスの運転手さんへの「感謝の会」が行われました。子どもたちによる手作りの感謝の会です。代表児童が感謝の言葉を述べたあと、プレゼント贈呈を行いました。プレゼントは、子どもたちが書いた感謝の手紙です。

子どもたちの安全な登下校のため、毎日、ありがとうございます。これからも、よろしくお願いします。



## だんごさし

1月27日(木)、1年生と2年生が、小正月行事の「だんごさし」を体験しました。昇降口や廊下に飾ってあります。

地域の伝統文化を大切にすることを育むことができました。



## 先生方の読み聞かせ

東郷小学校の子どもたちは、本が大好きです。

1月18日(火)の朝読書の時間に、先生方の読み聞かせを行いました。

担任ではない先生方による読み聞かせです。どんな本を読んでもくれるのか、子どもたちはわくわくして聞き入っていました。



## <お知らせ>

※新型コロナウイルス感染症対策による変更等について

- ・2月7日(月)の「新入生一日入学」は、保護者対象の説明会として実施しました。
- ・2月10日(木)の授業参観・学級懇談会は、中止といたします。

ご理解・ご協力、ありがとうございます。